

Mit Gespür für Wohntrends

Drittenthaler Leichtmetallbau in Burlafingen, ein Spezialist für Wintergärten, Terrassendächer und Haustüren, feiert am Wochenende sein 50-jähriges Bestehen. Der Handwerksbetrieb fertigt in einem modernen Neubau im Industriegebiet und beschäftigt 14 Mitarbeiter.

FRANK KÖNIG

Die Firma Drittenthaler Leichtmetallbau in Neu-Ulm/Burlafingen feiert am Wochenende ihr 50-jähriges Bestehen. Die Handwerksfirma, die 1956 von Alfons Drittenthaler gegründet wurde und die nun seine Söhne Alfons und Franz führen, ist Spezialist für Wintergärten, Terrassenüberdachungen, Haustüren und Hausvordächer. Dabei verwendet Drittenthaler Profile des namhaften Herstellers Schüco, Zuschnitt und die Montage liegen aber ausschließlich bei den Mitarbeiter von Drittenthaler. „Wir bauen vom ersten Zuschnitt bis zur letzten Schraube“, sagt Alfons Drittenthaler. Er berichtet im Jubiläumsjahr von sehr guter Auslastung. Grundlage des Erfolgs seien Weiterempfehlungen von Privatkunden, die für den Hauptanteil des Umsatzes sorgen. Für gewerbliche Kunden fertige man beispielsweise auch mal ein Schaufenster.

Begonnen hat die Unternehmensgeschichte, wie aus einem Presse-



Alfons Drittenthaler (links) spricht mit einem Mitarbeiter in der Produktionshalle in Burlafingen über Konstruktionsdetails.

FOTO: VOLKMAR KÖNNEKE

text hervorgeht, im Herzen von Burlafingen. Dort fingen Alfons Drittenthaler senior und seine Frau Franziska zunächst mit der Herstellung von Gartenzäunen an. Als Aluminiumfenster den Markt eroberten, war Drittenthaler mit dabei und verarbeitete die neuen Fenster mit Erfolg und in hoher Qualität, heißt es.

Die Zeit des Wirtschaftswunders brachte neben verbessertem Wohlstand auch den Wunsch nach mehr Wohnqualität hervor. Mit sicherem Gespür für Trends habe Alfons Drittenthaler diese Entwicklung erfasst und sich auf den Bau von Wintergärten, Vorbauten und Vordächern spezialisiert. 1992 übergab der Firmengründer den Betrieb dann an die beiden Söhne. Sie strebten noch mehr Effektivität an, so dass ein Neubau

in der Maybachstraße geplant und im September 2000 bezogen wurde.

Auf 1800 Quadratmetern wird dort mit modernsten Maschinen gearbeitet, es gibt auch eine Ausstellungshalle für Türen, Vor- und Terrassendächer, Windschutz. Drittenthaler beschäftigt 14 Mitarbeiter, davon acht in der Fertigung, vier in der Montage und zwei in Beratung und Verkauf. Drei Azubis sorgen für eine hohe Ausbildungsquote.

Zum Jubiläum gibt es ein zweitägiges Programm im Industriegebiet Burlafingen: am Samstag, 20. Mai, mit Referaten zu den Themen Wintergärten und Photovoltaik (10 Uhr, 13.30 Uhr und 15.30 Uhr) und am Sonntag, 21. Mai, mit Frührschoppen (ab 10 Uhr), Kinderprogramm und Magier Florian Zimmer.